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DIA DO BIOMEDICO: 
TEMOS MUITO A COMEMORAR! 
Temos consciência que podemos comemorar sim, mas nos 

acomodarmos jamais, pois sabemos que a luta é árdua e diária 

O ano de 2013 foi para nós, sem dúvida, um dos mais tensos no início, 
mas que em seu final chega com inúmeros motivos para comemoração. 

A luta incansável de Biomédicos e estudantes pela aprovação dos vetos 
da Presidente Duma ao Ato Médico é algo que merece ser lembrado. Em 
Brasília, realizamos muitos encontros com parlamentares, emails, reuniões 
com profissionais, professores e estudantes que se mobilizaram, até que no 
final da noite do dia 20 de agosto, já madrugada do dia 21, pudéssemos 
soltar da garganta o grito da vitória, da aprovação de algo que a princípio 
parecia ser simples, mas que garantiu o emprego e o futuro não apenas de 
nós, Biomédicos, mas de mais de três milhões de profissionais da área da 
saúde em todo o Brasil. Mais do que isso, os vetos garantiram também um 
melhor atendimento à população que tanto padece na área da saúde. 

Também conseguimos, por meio administrativo ou recorrendo à 
Justiça, incluir os Biomédicos em concurso que não previa vagas. Em 
viagem ao Estado de Mato Grosso tivemos da Secretário da Segurança 
Pública a promessa de que uma mudança será feita na lei para a inclusão 
do Biomédico de forma definitiva na carreira de Perito Criminal . Também 
obtivemos vitórias em processos em Minas Gerais, garantindo o direito para 
que nossos colegas mineiros continuassem atuando na área de imagem. 

O CRBm-3 tem hoje nos quatro Estados e no Distrito Federal, 6.192 
Biomédicos inscritos entre pessoas físicas e jurídicas, um número que 
também nos deixa bastante satisfeitos e que com certeza torna nosso 
Conselho ainda mais forte. Nosso site bate a cada dia novos recordes 
de visualizações, e em breve se tornará ainda mais interativo, com um 
espaço para vagas de empregos e publicações de currículos. Ainda esse 
mês estaremos lançando uma cartilha para a divulgação do profissional, 
uma vez que ainda hoje grande parte de nossa população desconhece o 
que é ser Biomédico. 

Portanto, amigos, como citei no início, é um ano para ser lembrado e 
comemorado com muita ênfase. Temos consciência também que precisamos 
comemorar sim, mas nos acomodarmos jamais, pois sabemos que a luta é 
árdua e diária, mas tenho certeza de que com o empenho e colaboração de 
cada um, todos os desafios que ainda estão por vir também serão superados. 
Muito obrigado pela confiança, empenho e trabalho, e que 2014 nos traga 
ainda mais conquistas. 

Parabéns a todos, e feliz Dia do Biomédico! 
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A presidente da República DILMA ROUSSEF 

vetou vários artigos da Lei do Ato Médico, 
garantindo a dignidade das outras profissões, 

dentre elas o biomédico E 
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Vetos à Lei do Ato Médico 
foram vitórias da Biomedicina 

Depois de uma luta de mais de uma década do Conselho 
Federal de Biomedicina e suas regionais além de outras 
entidades de saúde a presidente Dilma Rousseff vetou lO 
itens do Ato Médico. 

Os artigos vetados foram: 
Art. 4° São atividades privativas do médico: 
- formulação do diagnóstico nosológico e respectiva 

prescrição terapêutica; 
III - indicação do uso de órteses e próteses, exceto as 

órteses de uso temporário; 
X - prescrição de órteses e próteses oftalmológicas; 
§ 2° Não são privativos do médico os diagnósticos 

funcional, cinésio-funcional, psicológico, nutricional e 
ambiental, e as avaliações comportamental e das capacidades 
mental, sensorial e perceptocognitiva. 

§ 4° Procedimentos invasivos, para os efeitos desta Lei, 
são os caracterizados por quaisquer das seguintes situações: 

invasão da epiderme e derme com o uso de produtos 
químicos ou abrasivos; 

- invasão da pele atingindo o tecido subcutâneo para 
injeção, sucção, punção, insuflação, drenagem, instilação ou 
enxertia, com ou sem o uso de agentes químicos ou físicos; 

§ 5° Excetuam-se do rol de atividades privativas do médico: - 
aplicação de injeções subcutãneas, intradérmicas, intramusculares 
e intravenosas, de acordo com a prescrição médica; 

- cateterização nasofaringeana, orotraqueal, esofágica, 
gástrica, enteral, anal, vesical, e venosa periférica, de acordo  

com a prescrição médica; 
V - punções venosa e arterial periféricas, de acordo com 

a prescrição médica; 
Art.. 5° São privativos de médico: 
- direção e chefia de serviços médicos. 

Sabendo da importância da aprovação dos vetos ao ato Médico, por parte do 
Congresso nacional, o CR13m-3 se movimentou nos dias que antecederam a votação 
também pelas redes sociais. Além de uma campanha diária em seu site, foram 
encaminhados via email, um pedido a todos os deputados e senadores de Goiás, Mato 
Grosso, Minas Gerais, Tocantins e Distrito Federal. Abaixo trechos da mensagem 

"(Os vetos) garantirão o emprego de mais de quatro milhões 
de servidores da saúde." 
"Como a própria Presidente justificou, "o texto inviabiliza 
a manutenção de ações preconizadas em protocolos e di-
retrizes clínicas estabelecidas no Sistema Unico de Saúde e 
em rotinas e protocolos consagrados nos estabelecimentos 
privados de saúde." 
"A sanção do texto colocaria em risco as políticas públicas 
da área de saúde, além de introduzir elevado risco de judi-
cialização da matéria". 
"A Organização Mundial da Saúde e a Organização Pan- 

-Americana de Saúde já reconhecem o papel de profissionais 
não médicos no atendimento de saúde visual, entendimento 
este que vem sendo respaldado no País pelo Superior Tri-
bunal de justiça." 
"A não aprovação dos vetos do Ato Médico traria um prejuízo 
incalculável não apenas para os membros das 14 diferentes 
profissões que lidam diariamente com a saúde pública no 
Brasil, mas, e, principalmente, para a população." 
"Nos resta pedir a todos uma reflexão mais profunda e, 
mais uma vez, a colaboração para que os vetos sejam 
TODOS aprovados." 



RONY CASTIUIo - PRESIDENTE CRBM-3 FRANK SOUSA CASTRO - 

CONSELHEIRO TITULAR CRBM-3 

COMO O SENHOR AVALIA A APROVAÇÃO 

DOS VETOS AO ATO MÉDICO? 

Extremamente positiva. Ao vetar, 
a presidente Duma fez uma análise 
técnica dos prejuízos que a lei traria para 
a saúde pública no âmbito do Sistema 
Unico de Saúde, garantindo programas 
importantíssimos realizados por políticas 
públicas de saúde multiprofissionais, que 
foram bem explicitadas na justificativa 
do veto. 

ATÉ QUE PONTO A MOBILIZAÇÃO 

DOS BIOMÉDICOS, EM TODO O BRASIL, 

COLABOROU PARA QUE OS VETOS FOSSEM 

APROVADOS PELO CONGRESSO NACIONAL? 

Durante os 11 anos em que o 
projeto de lei tramitou no Legislativo 
federal, todas as 13 profissões da saúde 
se mobilizaram para defender os seus 
direitos já constituídos e a Biomedicina 
sempre foi destaque nesse processo. 
Sob a liderança do CFBM, os regionais 
se mobilizaram e realizamos uma luta 
nos corredores e gabinetes da Câmara 
dos Deputados e Senado, tanto com os 
biomédicos como também os alunos das 
faculdades de Biomedicina, sempre no 
intuito de sensibilizar os parlamentares 
para conquistarmos os nossos direitos. 

CASO OS VETOS NÃO TIVESSEM SIDO 

APROVADOS, QUE TIPO DE PREJUÍZOS O ATO 

MÉDICO TRARIA AOS BIOMÉDICOS? 

Da forma que o texto foi aprovado 
sem o veto, duas de nossas habilitações 
ficariam com atribuições limitadas que 
são os profissionais biomédicos que 
atuam em estética e acupuntura. 

QUAL A SUA OPINIÃO SOBRE 

A APROVAÇÃO DOS VETOS AO ATO 

MÉDICO? 

Acredito ainda nos 
políticos brasileiros e naquele 
momento eles se mostraram 
bastante sensíveis às varias 
questões técnicas passadas 
para as lideranças partidárias 
durante todo o processo 
da regulamentação do Ato 
Médico. Mas vale lembrar 
que foi um processo longo 
e exaustivo, passado pelos 
conselheiros das profissões 
em saúde. 

HAVERIA ALGUM RESULTADO 

NEGATIVO PARA OS BIOMÉDICOS 

CASO OS VETOS NÃO TIVESSEM SIDO 

APROVADOS? 

Na Biomedicina, muitos 
profissionais que trabalham 
no campo da estética e 
acupuntura, poderiam 
ser atingidos de imediato, 
limitando a sua atividade 
profissional. E biomédicos 
que são secretários de saúde, 
diretores técnicos de clínicas, 
hospitais e ambulatórios 
também poderiam ser atingidos. 

DÁclo CAMPOS - PRESIDENTE CBRM1 

QUAL A OPINIÃO DO SENHOR SOBRE A 

APROVAÇÃO DOS VETOS AO ATO MÉDICO? 

A Presidente Dilma fez justiça aos 
profissionais das 13 profissões da saúde. 
O projeto do Ato Médico continha várias 
imperfeições e muitos casuísmos que, se 
sancionado daquela forma, prejudicariam a 
atuação de todos em suas áreas, atropelando 
direitos adquiridos ao longo de vários anos de 
formação. Os vetos presidenciais, por enquanto, 
mantiveram os direitos de todos os profissionais 
da saúde e garantiram os programas de saúde 
do governo. Todos de caráter multiprofissional. 

O SENHOR ACREDITA QUE A MOBILIZAÇÃO, 

POR PARTE DE PROFISSIONAIS E ESTUDANTES DE 

BIOMEDICINA, TEVE PESO NESSA DECISÃO? 

Os biomédicos, por meio do seu Conselho 
Federal, seus Regionais, Associações e 
Sindicatos estiveram à frente da mobilização 
contra o Ato Médico, ininterruptamente, desde 
o início. Ao lado da fisioterapia, psicologia e 
enfermagem, principalmente, os líderes 
biomédicos compuseram todas as frentes 
para evitar que o Projeto fosse aprovado na 
Câmara e no Senado, e também para envolver 
os Ministérios da Saúde, da Educação e do 
Trabalho. De todas as formas foram brilhantes 
as entidades biomédicas que participaram. O 
que vimos foi trabalho de gente séria. 

E COMO FICA A RELAÇÃO ENTRE MÉDICOS E 

BIOMÉDICOS A PARTIR DE AGORA? 

Os biomédicos nunca foram contra a 
regulamentação da profissão do médico. 
O que fizemos foi garantir o direito dos 
nossos profissionais em atuar plenamente 
em suas habilitações, conquistadas desde a 
regulamentação da profissão. Não há porque 
abalar o relacionamento entre médicos e 
biomédicos, efetivado há muito tempo e com 
dignidade, demonstrando eficiência e qualidade 
nos serviços, especialmente nas áreas de Análises 
Clínicas, Citologia e Imagenologia. Somos todos 
parceiros em prol da saúde do povo brasileiro. 
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Diretor geral da Politec, RUBENS SADAO OKADA 
e, ao centro, secretário da Segurança Pública, 
ALEXANDRE BUSTAMANTE DOS SANTOS 
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Um semestre de conquistas 
Buscando sempre melhores condições de trabalho e respeito aos biomédicos, a diretoria do 
CRBm-3 realizou neste segundo semestre de 2013, diversas viagens. E todas elas culminaram em 
ações positivas para a categoria. 

AcosTo 
Acompanhado do vice-presidente 

do CRBm-3, Luiz André Tavares da 
Silva, o conselheiro titular Frank Sousa 
Castro participou em Brasília, nos dias 
13 e 14, do Seminário Internacional 
dos Trabalhadores na Area da Saúde. 
Ainda na capital federal, nos dias 15 
e 16, Frank e Luiz André visitaram as 
universidades que oferecem o curso 
de Biomedicina. Eles se encontraram 
com alunos do curso e fizeram uma 
explanação sobre a necessidade do 
empenho de todos pela aprovação dos 
vetos ao Ato Médico, que foi levado 
ao Plenário da Câmara Federal para 
votação no dia 20. 

Neste dia, todos os diretores do 
CR13m-3 estiveram no Congresso 
Nacional, em Brasília, acompanhando a 
votação dos vetos da presidente Dilma 
Roussef ao Ato Médico. Felizmente, 
e graças à mobilização de todos os 
biomédicos e demais profissionais da 
saúde, todos os vetos foram aprovados 
pelos parlamentares. 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA DO MATO GROSSO 

SETEMBRO 

Resultados altamente positivos foram conquistados pelo presidente do Conselho 
Regional de Biomedicina da 3a  Região, Rony Marques de Castilho, na viagem que 
fez nos dias lO e 11 à Cuiabá (MT). Após encontro com o presidente do Sindicato 
dos Peritos Criminais do Mato Grosso, Márcio Godoy, com o diretor geral da 
Politec, Rubens Sadao Okada e com o secretário da Segurança Pública, Alexandre 
Bustamante dos Santos, Rony obteve a promessa de que todos os biomédicos 
poderiam concorrer ao cargo de Perito Criminal, no concurso em aberto à época. 

Como não havia mais tempo hábil para que o edital, que saiu sem vagas para 
biomédicos, fosse refeito, a legalidade da nomeação dos profissionais aprovados 
será feita via administrativa pela Secretária de Administração, levando em conta 
que já tem jurisdição nesse pleito, informou o Diretor Geral da Politec. 

Foi acordado com o diretor Rubens Okada, que em breve será feita a 
modificação da lei estadual para a inclusão dos biomédicos na carreira de perito 
criminal do Estado de Mato Grosso. Pois, considera que estes profissionais, estão 
aptos a ocupar o cargo, como acontece em os outros Estados e no Distrito Federal. 
Na ocasião, Rony Castilho orientou os colegas do Mato Grosso e demais Estados, 
interessados em participar do certame, para que fizessem suas inscrições, garantindo 
que caso sejam aprovados, o Conselho Regional de Biomedicina acompanhará e 
fará gestão para que ocorram as suas nomeações. 

FRANK SOU5A CASTRO participou, em Brasília, nos dia 13 e 14, 
do Seminário Internacional dos Trabalhadores na Area da Saúde 



Palestras e reuniões trazem 
bons resultados ao CRBm-3 

Em maio, a biomédica Ana Paula de 
Araújo Santos fez palestra aos alunos 
de Biomedicina da UNIP durante o 
"VI Ciclo de Palestras de Biomedicina". 
Ela falou sobre as leis que regem o 
Conselho de Biomedicina e as áreas de 
atuação do Biomédico. 

No mesmo mês, Ana Paula Santos 
e Cirlane Silva Ferreira estiveram na 
delegacia do CR13m-3 em Uberaba (MC), 
onde aproveitaram para visitar a faculdade 
FACTHUS e a universidade UNIUBE. Elas 
ouviram dos coordenadores suas sugestões 
e dúvidas relacionadas ao Conselho 
de Biomedicina e a atuação da atual 
diretoria. Durante a visita a Uberaba, as 
biomédicas participaram do encerramento 
do Encontro Mineiro de Biomedicina 
promovido pela UFTM, onde participaram 
de uma mesa redonda juntamente com 
o presidente do CR13m2, Luis de França. 

No mês de agosto, Ana Paula de 
Araújo Santos ministrou palestra aos  

alunos do segundo período da PUC-
GO. Em outubro, a biomédica ministrou 
palestra durante o 4° Ciclo de Formação 
Profissional na faculdade FACTHUS, em 
Uberaba, discorrendo sobre o conselho 
de biomedicina e as diversas áreas de 
atuação para a inclusão do biomédico no 
mercado de trabalho. Durante a abertura 
do evento, representando o presidente 
desta regional, Rony de Marques Castilho, 
empossou o George Kemil Abdalla, como 
delegado da região do triângulo mineiro. 
Participou, ainda, juntamente com a 
fiscal biomédica Maria Lúcia e George 
Kemil, de uma reunião na delegacia em 
Uberaba onde foram discutidos assuntos 
pertinentes à fiscalização e presença 
constante do CR13m-3 para orientar os 
alunos e coordenadores dos curso em 
Minas Gerais. 

Ainda em outubro, Cirlane Silva 
Ferreira ministrou palestra aos alunos da 
FUNORTE E FASI, em Montes Claros 

(MC). No dia 25, Ana Paula de Araújo 
Santos e Cirlane Silva Ferreira ministraram 
palestra aos alunos da UNIRONDON, 
em Cuiabá. Três dias depois, Ana Paula 
de Araújo ministrou palestra em evento 
promovido pela UFG e Centro Acadêmico 
de Biomedicina. Concluindo a concorrida 
agenda, em oito de novembro, Ana Paula 
de Araújo Santos ministrou palestra 
na UNIPAC em Ipatinga-MG onde 
novamente falou sobre o conselho e a luta 
pela inclusão dos biomédicos. 
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Conselheira desenvolve importante trabalho 
na Secretaria Estadual de Saúde do Tocantins 

A biomédica especialista em Citologia Clínica e Mestre em Ciências da Saúde pela Universidade 
Federal do Tocantins (UFT) Jucimária Dantas Galvão, integra a equipe técnica da Coordenação 
do Controle Oncológico e Fatores de Risco da Secretaria Estadual da Saúde do Tocantins como 
responsável técnica do Laboratório de Monitoramento Externo da Qualidade (Lab-MEQ) dos exames 
citopatológicos realizados no âmbito do SUS. 

O Lab-MEQ Tocantins encontra-se em fase de estruturação e visa contemplar os critérios da 
portaria 1.504, publicada em 24/07/2013 pelo Ministério da Saúde, como parte do programa 
QUALICITO, instituído nessa portaria, realizando a revisão das lâminas, por amostragem, do total 
de aproximadamente 84.000 exames realizados anualmente. 

A SESAU conta com o convênio interinstitucional estabelecido com a UFT, que concederá a estrutura 
física, equipamentos e suporte acadêmico para o desenvolvimento do programa de educação permanente 
que será ofertado aos profissionais dos laboratórios credenciados ao SUS e representantes da gestão 
desse serviço. Conta com a parceria da unidade do Lab-MEQ da Universidade Federal de Goiás, que já 
se encontra em atividade e é referenciado pelo Ministério da Saúde na região. Objetiva-se melhorar os 
indicadores preconizados pelo Instituto Nacional de Câncer, como o Indice de Positividade (que inclui 
todos os exames com algum tipo de alteração celular identificada), o qual, no aqo de 2012, o Tocantins 
apresentou 1,79%, estando classificado muito abaixo do índice esperado, que deve ser superior a 3%. 

Os laboratórios credenciados ao SUS que cumprirem os critérios propostos no programa Qualicito 
serão contemplados com incentivo financeiro oriundos do Ministério da Saúde, como reconhecimento 
à eficiência e eficácia dos serviços prestados aos usuários do SUS. 

O propósito maior é proporcionar o acesso da população com a faixa etária prioritária ao 
rastreamento e detecção precoce do câncer de colo do útero com maior qualidade e credibilidade. > 
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flflR=====E  a disponibilização de uma janela exclusiva para o 
cadastro de currículo profissional. O espaço serviré, ainda, 
para o cadastramento de empresas que oferecem vagas 
para biomédicos. Ainda este ano, um novo espaço seré 
destinado para que os profissionais avaliem o Conselho, 
dando sugestões para o melhor atendimento aos colegas. 

ABC da Biomedicina 
chega à população e detalha 

as funções do biomédico 
para a manutenção da saúde 

A biomedicina é uma proflsséo ainda jovem e boa parte da 
sociedade ainda néo sabe o que é um biomédico e suas funções 
para a saúde pública. Por isso, o Conselho Regional de Biomedicina 
- 3 Regiéo lançou o ABC da Biomediciria para divulgar aos cidadéos 
quais séo as habilitações deste profissional e como ele contribui, por 
meio do seu diagnóstico, para salvar vidas. 
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Deixar o biomédico sempre bem informado e atento a 
todas as alterações sempre será prioridade para o CRBm-3. 
Lamentavelmente, não são raros os casos de publica ções e oufros 
documentos enviados aos biomédicos devolvidos a este Conselho 
por problemas no endereço. Constantes, ainda, são as mudanças 
no número do telefone de alguns colegas, fato que faz com que 
muitas vezes não consigamos encontrá-los. 

Para evitar transtornos e prejuízos para ambas as partes, 
pedimos que mantenham seus dados sempre atualizados, alerta 

que serve também para empresários inscritos neste Regional. 
Lembrando que a Resolução N° 198, de 21 de fevereiro de 2011, 
no artigo 40:  XV, determina que o "Biomédico deve pronunciar 
por escrito ao CRBm todos os vínculos profissionais com dados 
completos da empresa e manter atualizado o endereço residencial, 
telefones e email." 

Compartilhe com seus colegas, alerte-os sobre o compromisso 
de estar com os dados atualizados junto ao Conselho. 

Com a participação de todos, seremos ainda mais fortes! 

JF 

NOVA CEDULA 
O ano de 2014 começaré com mais uma novidade aos biomédicos. Nos próximos dias, trocaremos nossas 
cédulas, o que proporcionará aos colegas um documento mais seguro, moderno e inovador. Apesar da 
disposiçéo do CR13m-3 em confeccionar o novo documento o quanto antes, fazemos questão de tranquilizar 
nossos inscritos, que em breve serão comunicados sobre como e onde proceder para a troca do documento. 
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Conselheiro Federal de Biomedicina 
vem à Goiânia e elogia profissionais 
e sede do CRBm-3 

Como o senhor vê o biomédico no Brasil hoje? 

É uma categoria de extrema importância, que hoje 
está envolvida no diagnóstico, e isso é satisfatório 
principalmente porque grande parte dos biomédicos 
hoje trabalha com análises clínicas, mesmo tendo 
aproximadamente 36 habilitações em que este profissional 
pode atuar. Podemos observar ainda que é uma categoria 
que tem hoje uma grande projeção e respeito no Brasil, fato 
que pode ser confirmado nos concursos, onde seja para 
o preenchimento de vagas nos Lacens, nas universidades, 
ou para especializações, os biomédicos sempre despontam 
por conseguir aprovação, eu diria, até mesmo com certa 
facilidade. Na minha opinião, isso nada mais é do que 
o reflexo da excelente preparação que este profissional 
recebe nas escolas de biomedicina de todo o Brasil. 

Qual é a grande dificuldade que o biomédico 
enfrenta hoje em nosso país?  

orientação que dou nestes casos é para que os colegas 
se reunam, cobrem e pressionem junto aos municípios 
e estados para que se crie o cargo de biomédico nas 
secretarias de suas devidas regiões. 

E em relação aos Lacens, qual a situação atual? 

Falando primeiramente de Goiás, vou embora bastante 
satisfeito, pois vi que no Lacen daqui nós temos hoje uma 
grande quantidade de biomédicos trabalhando, inclusive 
estamos muito bem representados com o Marcus Vinícius, 
que é o diretor administrativo já há algum tempo. Em 
relação ao restante do Brasil, eu fico extremamente feliz 
porque percebo que é cada vez maior o ingresso de 
biomédicos nessas instituições públicas que lidam com 
diagnósticos em saúde. 

Mensagem para os 
colegas cia 3" Região 

Acredito que o principal problema é o fato de que em 
muitos municípios e em algumas capitais simplesmente 
não existe a carreira na administração pública para o cargo 
de biomédico. E esse é um problema sério, pois sempre 
que se tem um concurso público em que a atividade 
exigida para o cargo é a análise clínica, o biomédico 
tem sido impossibilitado de se inscrever. Então nós, do 
Conselho Federal, assim como os colegas dos Conselhos 
Regionais, sempre entramos com Mandatos de Segurança 
porque sabemos que a Lei nos ampara dentro de nossa 
atividade profissional. E isso tanto é verdade que em 
todos os casos nós ganhamos as causas e conseguimos 
Liminares que permitem que os biomédicos se inscrevam, 
e uma vez aprovados, tomem posse nesses concursos. A 

Fiquei bastante feliz por ter sido convidado para vir de novo 
à Goiânia. E estou mais satisfeito ainda porque apesar de já 
ter vindo aqui outras vezes, essa foi a primeira oportunidade 
em que participei de uma reunião plenária, o que me deixou 
muito honrado. Faço questão de parabenizar o Rony pela 
sede do Conselho, que posso afirmar, está entre as melhores 
do Brasil. Pouquíssimos conselhos hoje dispõem da estrutura 
que vocês têm por aqui. Encerrando, quero deixar aqui o 
meu carinho e abraço a todos os biomédicos da Terceira 
Região, e digo que em breve estarei publicando no site do 
Conselho Federal as fotos dos novos e antigos amigos que 
encontrei por aqui. Muito obrigado pela acolhida e até a 
próxima. 



Ações do CRBm-3 ganham 
destaque em jornais impressos 

A mobiliztção do presidente e diretores do Conselho Regional de Biomedicina da 3 1  Região 
ganharam destaque na imprensa goiana. Em agosto, o Jornal OHoje ressaltou à mobilização 
da categoria em prol da aprovação dos vetos da Presidente Dilma ao Ato Médico 

De perto 

Gestão em defesa do Ato Médico 
Diretoria do Conselho Regional de Biornedidrra. da 3' Região (de Goiânia), pantdpa de vários eventos 
com objetrao de mostrar aos parlamentares a necessidade da aprovação dos vetos feitos pela presidenta 
Duma Roussef ao Ato Médico e que, se não forem aprovados, podem prejudicar majs de quatro milhÕes 
de profssronais da ama médica em todo o País. Durante visita a deputados e senadores, o presidente do 
CRBM3, Rony Marques de Castilho, aproveita para repassar aos parlamentares assinaturas pela aprovação 
da Campanha Saúde + 10, Projeto de Lei de inJdalrva popular que drfxe 10% da arrecadação borla do 
novemo federal pare o Lauda °rouo 1 ou Lares vetos de Dilmou um votados no próximo dia 20: 

Em 10 de agosto, a mobilização do CR13m-3 em Brasília 

pela aprovação dos vetos também foi destaque na 

coluna Café da Manhã do jornal Diário da Manhã 

á em agosto foi a vez do Diário da Manhã destacar, em 
duas oportunidades, a luta do Presidente do C13RM3 em 
incluir os Biomédicos no concurso para Perito Criminal 
no Estado do Mato Grosso 

Pelo menos 100 goianos, entre estudantes e membros do 
Conselho Regional de Biomedicina da 30  Região, estarão em 
Brasília amanhã para acompanhar a votação e pressionar os 
parlamentares, para que mantenham os vetos da Presidente 
da República, Duma Rousseff (PT), ao chamado Ato Médico. 

Pressão 
Para o presidente da CRBM3, Rony Marques de Castilho, 

além deserde extrema importância, sobretudo para os usuá-
rios que são atendidos pelo Sistema Unico de Saúde (SUS), a 
tiianutenção dos vetos garantirá o emprego de mais de quatro 
milhões de prufissionais da saúde em todo o Brasil. 

OHoje - 20/08 
Página 2, Coluna Flávia Guerra 
www.ohoje.com.br/pageflip/2477/files/2477_ohoje.pdf  

Duas notas publicadas no Diário da 
Manhã sobre visita do presidente 
do CRBm-3 a Mato Grosso, onde 
ele conseguiu garantir a entrada 
dos Biomédicos no concurso para 
Perito Criminal 

----------- •1 

Conselho aponta erro 
j em edtaJ de concurso 
1 Presidente do Co~ Regional de Biomediana. da 3' Região, Rony 

Castilho (foto), estará em Cuiabá, na segunda-feira, para discutir e mostrar 
que o edital para o concurso de Peritos Criminais, que será realizado no 

1 MatoG,ossodoSul,temurnetro, Noeditalcominsaiçõesdel°a29de 
setembro, não há vagas para biomédisos, e que, segundo Rony, é ilegal. Em 	'- 

1Ctilabá,oxesidentedocRBM3'Regiãoserárecebkioeawdkadopeio 
l jwesidente daAssodação dos Peritos do Mato Giosso, Máio  
l Godoy, que prometeu agendar audiênda com o seaetário da 
1 Segumça Púb&a. Aiexandnu Buamare. Apesar de imaginar 
l que não lerá prctlemas para a indusão dos bion*kos rio edital. 

Rony disseque se easo b buscará naJustiça para que o deeltra 
iacstesioru de participar do atetame seta gararWo e respelt3clo 

Sobre a paitidpação dos biomédicos em concurso 
Ik*'titr do Cornt41w> Regional de Hlornedkina, Rony Masques vrt4tri vdi*ito cia viaiem que fez a 

- 	Cttbu1, wik', rihh o final tfr",lr ml", e4ão ;itw'rtaç ircirlçõe'. ao ncororlsi Pedto Criminalista. Apósenwntio 
iijnl rigwsesíik'silr tia Aço 	rdos Petftits, Mhnio Gxloy, nsru odirr rrrgriraI da PdaT&iiko- 
Clsnfflka, Hulstn; (Jkada r' uso o 'i n'titio da ¶legumnça, Alexandre I3ust.aniantr, R yríbfe arcsnea 
s'quø f1k1sos  L iMkçjurfr'sãouitKitIn'f e, 	*pnivrukri. ',erãoujntratéuloL íomonãohá rnarternpo 

: 	
111K' iiii 4$IIV5I.,éI puirilmsnédkar 4irr4ftn o srhriodrj,quspr2lavralinal 

s4Ireii k afk$iu$rtla tt llfuitaçiIu rire, asoveul 'tM iluidri 1x'ksdlretnr'gerdcia Pofttecque, garantiu, 
Ass4ul rI ec'g' ()leieti alililhuli 9111'r'lItlatã iâtl 11111 tr'(tfl',O para ri irldtJS&> i.bsomédlw',na Lal 

b4isduitl 1ik' tida 'elil WC 11001 15  rP 1ittifissKith*. rt)lt) ripttt ri ocupar ti (átsg() (fe perito ulrninal no Matr,Coso. 
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Cumprindo uma de duas principais atribuições, o Conselho Regional de Biomedicina da Terceira 
Região desenvolve diariamente o trabalho de fiscalização em diferentes cidades e regiões. Do 
início do ano até agora, o CRBm-3 já esteve em 178 cidades de Goiás, Minas Gerais, Mato Grosso, 
Tocantins e do Distrito Federal. Nestas localidades, nossos fiscais realizaram 763 visitas. Confira 
abaixo os locais onde já estivemos em 2013 e quantos lugares foram visitados em cada cidade. 

ÁGUA COMPRIDA 1 EDÉIA 1 JARAGUÁ 4 PIRACANJUBA 	 4 
ÁGUA LINDAS DE GOIÁS 3 ESMERALDAS 1 JATAÍ 3 PIRAJUBA 	 1 
AGUAS DA PRATA 1 FORMIGA 1 JOAO PINHEIRO 2 PIRAPORA 	 2 
ÁGUAS L GOIÁS 1 FORMOSA 1 JOVIÂNIA 1 PIRENÓPOLIS 	 2 
ALFENAS 5 FRANCA 1 JUIZDEFORA 2 PLANALTINA 	 2 
ALFREDOVASCONCELOS 1 FRUTAL 3 LEOPOLDODEBULHÕES 1 POCOFUNDO 	 1 
ALOÂNDIA 1 GOIANÉSIA 2 LUZIÂNIA 1 POÇOS DECALDAS 	6 
ALVORADA DE MINAS 1 GOIÂNIA 211 MAIRTPOTABA 1 PONSTES E LACERDA 
ANÁPOLIS 15 GOIATUBA 1 MARIO CAMPOS 1 PONTALINA 
APARECIDADEGOIÂNIA 31 GUARÁ 1 MINEIROS 5 PONTES E LACERDA 	3 
APAÇU 1 GUAXUPE 1 MONTE ALEGRE DE MINAS 3 PORTO ALEGRE DO TO 	1 
ARAGUAÍNA 5 GURUPI 1 MONTE CARMELO 2 PORTO NACIONAL 	3 
ARAGIJARI 3 HEITORAÍ 1 MONTES CLAROS 12 POUSOALEGRE 	 3 
ARAXA 2 IBIRITE 1 MORRINI-TOS 1 RAPOSOS 
BARÃO DE COCAIS 5 IGARAPE 1 MORRO DA GARCA 1 RESSAQUINHA 
BELAVISTADEGOLÁS 3 IGUATAMA 2 MOZARLÂNDIA 4 RIBEIRAO DAS NEVES 	4 
BELÉM 1 IMPERATRIZ 1 MUNDONOVO 3 RIO VERDE 	 7 
BELOHORIZONTE 51 INDIARA 1 NERÓPOLIS 1 S MIGUEL ARAGUAIA 
BETIM 2 INI-IUMAS 5 NIQUELÂNDIA 1 S MIGUEL DO ARAGUAIA 	1 
BOM REPOUSO 1 INIMUTABA 1 NOVA ERA 1 5 SEBASTIÃO PARAÍSO 	1 
BONFINÓPOLIS 2 IPIACU 1 NOVA LIMA 2 SABARA 	 2 
BRASILIA 22 IPORÁ 2 NOVA UNIAO 1 SACRAMENTO 
BRAUNAS 1 IRAIDEMINAS 2 PALMAS 47 SANTALUZIA 	 2 
BRAZABRANTES 1 ITABERAÍ 6 PALMEIRAS DE GOIÁS 3 SANTA ROSA DE GOIÁS 	1 
BRAZLÂNDIA 1 ITABIRA 1 PALMINÓPOLIS 1 SANTARÉM 
BREJINI-IO DE NAZARÉ 1 ITABIRITO 1 PARACATU 2 SANTO ANTONIO DE GOLAS 1 
BRUMADINHO 1 ITAMOGI 1 PARAOPEBA 1 SANTO ANTÔNIO DESC. 	1 
BURITI ALEGRE 1 ITAOBIM 1 PARAÚNA 3 SANTO ANTONIO DO RETIRO 1 
CACHOEIRA DOURADA 1 ITAPAGIPE 1 PATOS DE MINAS 4 SÃO FRANCISCO DE SALES 1 
CALDAS NOVAS 2 ITAUÇU 1 PATROCINIO 4 SÃO GOTARDO 
CAMPESTRE 3 ITUIUTABA 3 PATROCÍNIO PAULISTA 1 SÃO JOAO DA MATA 
CAMPO FLORIDO 4 ITUMBIARA 5 PEDRO LEOPOLDO 1 SÃO JOÃO DA PARÀÚNA 	1 
CAMPO GRANDE 1 ITURAMA 5 PERDIZES 1 SÃO LUIZ DE M. BELOS 	1 
CAMPOSALTOS 1 JANAUBA 2 PEROLÂNDIA 1 SÃOMIGUELARAGUAIA 	5 
CAPINOPOLIS 2 SÃO MIGUEL DO ARAGUA 	1 
CARMO DO PARANAÍBA 1 SÃO MIGUEL DO ARAGUAIA 2 
CATALÃO 10  SÃO PAULO 
CATURAI 1 ATUALMENTE, sA 	l SÃO SEBASTIÃO DO PARAIS02 
CENTRALINA 1 II 	1 1 	Ij 1 	. SENADOR CANEDO 	3 
COCALZINI-IO DE GOIÁS 1 iiI .ti i 

1 	 • SETE LAGOAS 	 3 
CONCEICAO DAS ALAGOAS 2 1 	• 	1 	li 	ÍU . 	• 	' SILVANIA 	 3 
CONGONHAS DO NORTE 2 L' 	1. TAGUATINGA 
CONQUISTA 1 TATOBEIRAS 
CONTAGEM 10 TAQUARACU DE MINAS 	1 
CORINTO 1 Pessoa Jurídica Pessoa Física TRÊS CORACOES 	 2 
COROMANDEL 2 DE 116 DE 	 429 TRINDADE 	 8 
CORONEL FABRICIANO 1 UBERABA 	 21 
CRISTIANO OTONI 1 GO 609 GO 	 1824 UBERABA 
CRIXÁS 3 MC 554 MC 	 1829 UBERLÂNDIA 	 24 
CROMÍNIA 1 MT 102 MT 	 263 VALPARAÍSODEGOIÁS 	1 
DELTA 1 VARGINHA 	 2 
DESCALVADO 1 TO 126 RO 	 1 VERÍSSIMO 	 1 
DIOGO VASCONCELOS 1 TOTAL 1507 TO 	 339 VESPASIANO 	 2 
DOIS IRMÃOS DOTO 1 TOTAL 	4685 VIANÓPOLIS 	 2 
DOM JOAQUIM 
DOM SILVERIO 1 TOTAL GERAL 	763 
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